

# Liebe Eltern!

Ich möchte mich kurz vorstellen:

Mein Name ist *Karin Kriegler* und ich bin 34 Jahre alt. Ich wohne mit meinem Mann Gerhard und mit meinen beiden Töchtern (Emily, 8 Jahre und Elina, 5 Jahre) in Niederleis. Ich habe meine Ausbildung zur Kindergartenpädagogin in der BAKIP Mistelbach absolviert und bin seit meinem Abschluss 1999 in diesem Beruf tätig. In den letzten 14 Jahren war ich in einer Kleinkindergruppe in Korneuburg beschäftigt und konnte in dieser Einrichtung sehr viel Erfahrung sammeln. Schon in meiner eigenen Kindergartenzeit wollte ich immer Kindergärtnerin werden. Mit viel Fleiß und Mühe ist mir dies auch gelungen. Nach meinem ersten Arbeitsjahr in einer Familiengruppe mit Kindern von 3 - 6 Jahren wurde mir bewusst, dass mein Interesse bei den noch kleineren Kindern liegt.

Mich fasziniert ihr innerer Antrieb, alles zu erkunden und auszuprobieren. Es macht mir Freude, sie bei ihrer Entwicklung zu beobachten und zu unterstützen. Auch die Arbeit und der Austausch mit Ihnen als Eltern ist mir ein großes Anliegen.

Meine beiden Kolleginnen und ich würden Ihnen gerne im Rahmen eines persönlichen Gespräches unser Konzept vorstellen und alle anfallenden Fragen beantworten. Ebenso wichtig ist es uns, Sie persönlich kennen zu lernen und Ihre Erwartungen an die Kleinkindgruppe zu erfahren!



Karin Kriegler

## Liebe Eltern!

Mein Name ist Denise Weber.

Ich bin 20 Jahre alt und wohne in Siebenhirten.

Durch das Angebot der Fachschule für wirtschaftliche Berufe konnte ich die Ausbildung zur Kinderbetreuerin absolvieren. Nach der Schulzeit war ich etwa zweieinhalb Jahre in der Gastronomie tätig. Ende 2013 orientierte ich mich neu und machte die Zusammenarbeit mit Kindern zu meinem Beruf. Ich durfte als Springerin in den verschiedensten Kindergärten aushelfen und für zwei Monate im Kindergarten am Schlossberg als Stützkraft arbeiten. Zurzeit bin ich im Sonnenscheinkindergarten in der Erich-Bärtl-Straße eingesetzt. Ich freue mich nach den Semesterferien in der Kinderkrippe für Ihre Kleinen da sein zu dürfen und werde im Februar 2015 zusätzlich eine Ausbildung zur Betreuerin für Tagesbetreuungseinrichtungen starten.



## Liebe Eltern!

Mein Name ist Karin Summerauer und ich bin 40 Jahre alt. Ich bin verheiratet und habe zwei Kinder, Katharina ist 11 Jahre alt und Martina ist 9 Jahre alt. Seit beinahe zwei Jahren bin ich in den NÖ Landeskindergärten der Stadtgemeinde Mistelbach immer wieder als Aushilfe im Rahmen der Kinderbetreuung tätig. Die Arbeit mit den Kindern macht mir sehr große Freude!

In meiner Freizeit genieße ich mit unseren Kindern und den zwei Hunden die Natur. Meine Kreativität lebe ich beim Töpfern aus. Ich freue mich schon sehr auf die neue Herausforderung!

Karin Summerauer

